



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



**SUHATRI BUR, SE, MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG, MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



## PKK dan Dasawisma Ikuti Workshop Tertib Administrasi

SD UNGGUL TERPADU  
PADANG PARIAMAN



di muzone

**WORKSHOP**— Ketua TP PKK Ny Yusrita Suhatri Bur membuka workshop tertib administrasi dan pelaksanaan gerakan 10 program pokok PKK untuk 103 nagari dan 17 kecamatan tingkat Kabupaten Padangpariaman tahun 2023.

PDG. PARIAMAN, METRO

Ketua TP PKK Padangpariaman Ny. Yusrita Suhatri Bur menyatakan masih ada kader PKK dan anggota Dasawisma se Kabupaten Padangpariaman yang belum memahami cara pengadministrasian setiap kegiatan.

"Padahal memahami cara pengadministrasian sangat berguna dalam meningkatkan semangat kader untuk membuat inovasi di setiap Pokja masing-

masing," kata Ny Yusrita Suhatri Bur, kemarin, usai membuka secara resmi workshop tertib administrasi dan pelaksanaan gerakan 10 program pokok PKK bagi 103 Nagari dan 17 Kecamatan tingkat Kabupaten Padangpariaman tahun 2023.

Katanya, workshop dilaksanakan di Kecamatan VII Koto yang diketuai langsung oleh Ketua TP-PKK Padangpariaman didampingi Sekretaris, Pokja I,II,III dan IV dan diikuti oleh Camat, Wali-

nagari, Walikorong, Ketua PKK Kecamatan dan Nagari beserta Sekretaris dan Pokja I, II, III dan IV Kecamatan dan Nagari.

Dikatakan, kegiatan ini terlaksana karena beberapa waktu yang lalu saat ia beserta pengurus langsung turun ke nagari guna melihat bagaimana jalannya program PKK sampai ke Dasawisma.

Pada saat itu katanya, ditemukan masih adanya kader PKK dan Anggota Dasawisma belum mema-

hami cara pengadministrasian setiap kegiatan dan guna meningkatkan semangat kader untuk membuat inovasi di setiap Pokja masing-masing.

"Karena itulah kita sekarang melaksanakan workshop pengadministrasian untuk semua kader PKK dan Dasawisma se Kabupaten Padangpariaman agar semua kader ini mengerti dan memahami administrasi setiap kegiatan yang dilaksanakan," pungkasnya. (eta)



# DPMPTP Cari Solusi Tuntaskan Masalah Pelaku Usaha



efa nurza/posmetro

**RAKOR**— DPMPTP Kabupaten Padangpariaman menggelar rakor dan sinkronisasi penyelesaian masalah bagi pelaku usaha yang ada di Padangpariaman, di Grand Buana Lestari Hotel.

Lebih jauh Kadis Perhubungan ini menjelaskan bahwa kegiatan penyelesaian permasalahan dan hambatan perizinan berusaha berbasis risiko ini diharapkan dapat menjadi solusi dalam penyelesaian masalah dan hambatan perizinan berbasis risiko yang dialami oleh pelaku usaha di Padangpariaman.

Rakor menghadirkan Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) yang diwakili Kepala Bidang Tata Ruang, Nofarianty, Kepala Kantor Pertanahan (ATR/BPN) Kabupaten Padangpariaman yang diwakili Kepala Seksi Penataan dan Pemberdayaan, Hengki Setiawan serta Nana mewakili Pim-

pinan PT. Bunga Mas Perkasa sebagai pelaku usaha. Sementara, dalam laporan panitia yang dibacakan oleh Sekretaris DPMPTP Padangpariaman, Andri Satria Masri menyebutkan bahwa kegiatan rakor ini dilaksanakan dalam rangka meningkatkan kepatuhan pelaku usaha dalam melaksanakan kegia-

tan usaha sesuai dengan peraturan perundang-undangan. "Melalui rakor ini kami berharap pelaku usaha dapat memahami regulasi dan ketentuan pelaksanaan penanaman modal sehingga dapat menjalankan kegiatan berusaha dengan lancar dan aman," tambahnya mengakhiri. (efa)

PDG. PARIAMAN, METRO

Dalam rangka meningkatkan capaian realisasi penanaman modal di Kabupaten Padangpariaman, Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu dan Perindustrian (DPMPTP) Kabupaten Padangpariaman selenggarakan rapat koordinasi dan sinkronisasi penyelesaian masalah bagi pelaku usaha yang ada di Kabupaten Padangpariaman. Rakor yang dilaksanakan di Grand Buana Lestari Hotel dibuka Plt. Kepala DPMPTP Padangpariaman, Rifki Monrizal.

Rifki menyatakan rakor dilaksanakan untuk mencari solusi menyelesaikan masalah yang dihadapi dalam berusaha, serta menyamakan pemahaman dan kelancaran dalam proses perizinan yang ada dengan semua OPD teknis.

"Kami berharap melalui forum kali ini lebih detail dan lebih teknis lagi membahas mengenai semua masalah-masalah yang terkait dengan perizinan untuk segera dituntaskan baik perizinan yang menggunakan aplikasi secara online ini segera ditindaklanjuti," kata Rifki.



## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **POSMETRO PADANG**

Rabu 1 November 2023



efa nurza/posmetro

**ARAHAN**—Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang, kemarin, usai memberikan arahan dan motivasi kepada siswa- siswi SMP N 1 Nan Sabaris.

## Ingin Jadi Orang Sukses, Hormati dan Muliakan Orang Tua Jangan Salah Bermain Media Sosial

### PADANGPARIAMAN, METRO

Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang menyatakan kalau ingin menjadi orang sukses, hormati dan muliakan orang tua ananda.

"Kemudian patuhilah gurumu, seperti Ananda menghormati orang tuamu sendiri. Karena guru merupakan orang tua pengantimu di sekolah," kata Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang, kemarin, usai memberikan arahan dan motivasi kepada siswa- siswi SMP N 1 Nan Sabaris.

Dia juga mengajak seluruh siswa dan siswi di SMP 1 Nan Sabaris ini untuk bijak dalam menggunakan internet, khususnya media sosial. "Salah memakai media sosial dapat berdampak buruk bagi siswa siswi yang menggunakannya," ujarnya.

Kenapa tidak katanya, salah menggunakannya dapat terjebak dalam situs yang tidak bermanfaat, seperti situ situs porno dan jenis lainnya. "Karena dengan media sosial ini kita dapat mengetahui segala informasi. Baik itu informasi yang bersifat positif maupun negatif," ujarnya.

Maka dari itu kata Rahmang, kepada para guru diharapkan lebih proaktif dalam mengawasi para siswanya dalam penggunaan media internet.

"Semua itu kita katan agar generasi Padangpariaman ke depan lahir dengan generasi yang dapat melanjutkan Padangpariaman berjaya dalam segala bidang pembangunan," tandasnya. (efa)